# ぎふ総文に参加しました 8/1(木)~8/3(±)

新聞部2名が神奈川県代表生徒として、第48回全国高等学校総合文化祭新聞部 門に参加してきました!3日間を通して、初めて顔を合わせる全国の新聞部員 と交流新聞の作成をしてきました。



### 1日目

この日は開場まで時間があったの で、午前中は名古屋城の見学にい きました。会場では、3日間を共に する仲間との顔合わせや、クイズ 大会が開かれました!

## 2日目

主に行われたのは交流新聞作成のための 取材活動でした。部員のひとりは「東濃 の岩と歴史」というテーマで苗木城跡と 鉱物博物館の見学に、もうひとりは「恵 那峡を堪能する」というテーマで大井発 電所、大井ダム、恵那峡遊覧船を体験し ました。







### 3日目

交流新聞の仕上げを行いました。時間が 少なく2日目のホテルでも作業し、何と か完成させることが出来ました!また他 県の学校の成果発表や講義をうけ、様々 な知識を身につけられました。

## まとめ

この3日間を通して他の学校の新聞の特徴や、個性、技法など多くのことを学 ぶことが出来ました。今回得た知識や経験を、今後の厚高新聞の作成に活か していきたいと思います。

記事作成:新聞部2年生代表生徒